

GUENANGE

Une sortie familiale au vert

- VU 54 FOIS
- LE 10/05/2018 A 05:00



Photo HD Tu viens chez moi, beau coq ? Photo RL

Afin de favoriser les liens sociaux et familiaux en permettant à tous de sortir du quotidien et s'amuser ensemble, le pôle famille du centre social municipal Louise-Michel de Guénange en partenariat avec les centres sociaux de Terville, Sérémange et Thionville a organisé une escapade à la campagne avec les familles. Tous se sont donc retrouvés pour une journée à la ferme pédagogique de Vigy. « Ce fut une bouffée d'oxygène pour petits et grands. Nous avons pris le temps de faire un goûter dans l'herbe pour profiter de la beauté de la campagne » explique Nathalie Turin, référente famille au centre social municipal de Guénange.

L'équipe de l'Adeppa leur a réservé un accueil convivial et chaleureux et a répondu à toutes les questions des participants, très intéressés par la découverte des animaux de ferme que chacun a pu caresser, l'apprentissage du jardinage et une petite balade en poney ou à cheval. Nathalie a pu retrouver son jars qu'elle avait confié aux soins de la ferme quelques années en arrière, toujours en bonne santé et heureux dans sa nouvelle maison.

Enfants et parents ont été ravis de cette sortie et souhaitent la renouveler. Quant aux quatre référentes familles qui en sont à leur troisième sortie en partenariat, elles ne constatent que des effets positifs pour tous : sourires, plaisir de se rencontrer et d'échanger.